



福井市豊小学校

豊小通信

くすのき

2025年1月号

2025年1月9日(木)発行

目指す児童像 ・考える子・助け合う子・たくましい子

本校HP  
へのQR  
コード



TEL:36-3802 FAX:36-3803 HP:http://www.fukui-city.ed.jp/minor-e

## ☆新しい1年 学びを進化・新化・深化することで自分自身をバージョンアップ!

令和という年号も早くも7年目を迎えました。保護者の皆さま、新年明けましておめでとうございます。今年も、本校教職員一同、子供達と共に「みのり」という地域で学びながら、自分の未来を考え、地域に関わり続ける人材の育成をめざし地道に教育活動を続けていきたいと考えています。保護者、そして地域の皆様には、引き続き本校教育活動に対するご理解とご支援の程、よろしくお願いいたします。

学校再開、最初の集会では、新しい年の始まりということで、急激な速さで、しかも予想を超えて変わり続けていく時代の中で、自分自身をバージョンアップするために学び続けることの大切さを話しました。去年は、元旦に発生した能登半島に次いで奥能登豪雨と異常気象が相次いだ1年でした。その一方「50-50」という大記録を打ち立てた大リーガーの大谷翔平選手やパリ五輪で多くのメダルを獲得した日本人選手の活躍も記憶に残っています。

昔ならば考えられないような出来事が次々と起こり、その対応や解決のために今までの経験と知恵を集結し、試行錯誤していくことが常に求められる時代になっています。記憶から遠ざかりつつあるコロナ禍での生活も、それを象徴する出来事でした。子供達には、学習での課題だけでなく集団生活の中でいろいろと起こる問題を、一人で抱え込まず、みんなと一緒に「ああでもない、こうでもない」と顔を付き合わせ自分なりに解決していこうとする意欲と姿勢を身に付けていって欲しいと願っています。当然、自分の思い通りにうまくいかないこともあるかもしれませんが、決して諦めずに、地道に行動を繰り返すことで解決できた喜びを実感することが学びへの意欲と前向きな姿勢につながると思っています。新しい1年のスタートに、子供達が自分は何を大切に、どんな力をつけたいのか、そしてその結果、どんな自分になりたいのかを考えてもらえるとうれしいです。なりたい自分に近づけるように日々成長する進化・勇気を持って挑戦する新化・好きなことを極めて深化する子供達を精一杯バックアップしたいと思っています。



## ☆積雪時の登下校について 通学路の除雪と児童の安全確保にご協力を

学校再開初日よりみぞれ混じりの荒天の下、子供達は元気に集団登校してきました。東北青森では記録的な豪雪となっており、4年前の冬休み明けの大雪が思い出されました。これからの時期、積雪時の児童の登下校が気になります。積雪の際には、①集合時刻を守り、班を待たせない、②欠席時には確実に連絡を入れる、③高学年が低学年の歩き方に合わせて登校する、④荷物を少なくする、⑤雪で狭くなった道路では一列でまどまって歩く、⑥周囲の様子を確認して歩くことを重点的に指導しています。地域でも、集合場所での見守りや交差点・通学路での除雪など、児童の安全確保にご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。



【大雪警報等の発令による

学校の臨時休校・始業時刻の変更】

- ・市教委による臨時休校などの決定については、前日の連絡を基本とします。
- ・大雪警報発令による始業・下校時刻の変更や一斉下校などの緊急の対応については緊急メールにて連絡をします。



再開初日、みぞれ混じりの集団登校

## ☆12月16日(月) 1・2年生生活科合同交流学習 おもちゃランド開催

冬を迎え積雪により外遊びができず、室内遊びが中心となる中で、2年生が身の回りにあるものをリサイクルしておもちゃづくりに取り組みました。そして、せっかくだから自分達だけではなく1年生の皆さんにも遊んで、楽しんでもらおうと1・2年合同のおもちゃランドを行いました。当日は、2年生中心の始めの会からスタートし、各ゲームコーナーに分かれ、遊び方の説明や練習、本番など1年生を楽しませる活動に取り組みました。1年生も2年生と触れ合いながら楽しい時間を過ごすことができ、とてもうれしそうでした。活動前は少し緊張気味だった2年生も1年生の喜ぶ顔を見て、いつのまにかうれしそうで笑顔あふれる交流活動になりました。



磁石を利用した魚釣りゲームで楽しむ



空気をため込む車を滑らせて高得点



ペットボトルで飛び出すゲーム

## ☆12月20日(金) 6年生企画のくすのき活動 送る会に向け5年生へ交代

1年間、異学年交流として縦割り班で活動してきたくすのき活動が冬休み前に行われました。「6年生を送る会」に向けて6年生が企画運営する活動も残りわずかとなり、5年生が活動の中心となる日も近づいています。今回も、短い時間で準備したゲームでみんなが盛り上がり、冬休み前の楽しい思い出となる時間を過ごすことができました。その様子を見て5年生もバトンタッチされる送る会に向けがんばろうという意欲を高めたようです。



白熱のジャンケン・ポーリング



学年を超えて合同のハンカチ落とし



ホワイトボードでのクイズ解答

## ☆2学期後半 1月から3月の学校行事予定

1月 8日(火) 授業・給食再開  
 15日(水) 委員会活動  
 24日(金) くすのき活動  
 29日(水) クラブ活動  
 2月 3日(月) 中学校体験入学・入学説明会  
 4日(火) 新1年生わくわく交流デー  
 7日(金) くすのき活動

2月 12日(水) 委員会活動  
 14日(金) くすのき活動  
 18日(火) 家庭・地域・学校協議会  
 19日(水) クラブ活動  
 21日(金) くすのき活動  
 27日(木) 6年生を送る会  
 3月 4日(火) 子ども町会  
 5日(水) 新登校班開始・委員会活動  
 7日(金) 卒業式予行・卒業記念品贈呈式  
 11日(火) 第132回卒業証書授与式  
 18日(月) 教室移動  
 24日(月) 修了式・離任式  
 25日(火)～31日(月) 学年末休業

